

Diana Rojas declina su aspiración a la Alcaldía de Cali y adhiere a Alejandro Eder

Con esta unión, Rojas y Eder esperan hacerle frente a la candidatura de Roberto Ortiz “chontico” quien lidera la intención de voto en Cali.

Redacción Política

27 de septiembre de 2023 - 9:14 a. m.



Alejandro Eder y Diana Rojas llegaron a un acuerdo para llegar al 29 de octubre con un solo nombre.

Foto: Alejandro Eder

Este miércoles, **Diana Rojas** declinó su aspiración a la **Alcaldía de Cali** para sumarse a la campaña de **Alejandro Eder** y hacerle frente a la candidatura de **Roberto Ortiz**, el “Chontico”, quien va punteando la intención de voto.

Lea: [Colombia Humana reitera que esposa de narco no hizo parte de campaña del Pacto en Casanare.](#)

Desde la Plazoleta Jairo Varela en Cali, Eder y Rojas anunciaron que, después de someterse a un mecanismo de elección, llegaron a un acuerdo para unirse y llegar con un solo nombre el 29 de octubre, día en que se celebrarán las elecciones regionales.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Alejandro Eder

@alejoeder · [Seguir](#)



Los ciudadanos nos unieron, los programas para la prevención de la violencia para sacar a Cali adelante nos unieron y nos sumamos para construir.

¡Bienvenida @DianaRojasCali!

#ReVivamosCali #AlcaldeEder #DianaRojas
#Caleñísima #AlejandroEder

1,7 mil

Responder

Copia enlace

[Leer 180 respuestas](#)

“El resultado del mecanismo es que hay que dar un paso adelante y que esta campaña y mi candidatura suman a la campaña de Alejandro por Cali. Hoy la ciudad necesita que estemos al frente de derrotar la politiquería y el continuismo. Cali necesita que no esté pensando en mi futuro, sino en el futuro de la ciudad”, mencionó Rojas, exconcejala de Cali y quien avaló su candidatura con firmas ciudadanas.

Lea también: [Colombia y EE. UU. acuerdan un nuevo plan estratégico para el problema de las drogas.](#)

Por su parte, Alejandro Eder, indicó que con el apoyo de Rojas llegará a la Alcaldía de Cali para remplazar a **Jorge Iván Ospina**: “Este es un paso importantísimo porque Cali nos necesita unidos, necesita que sumemos a todo el mundo. La ciudad no puede seguir por este camino y estamos convencidos de que vamos a trabajar fuerte para llegar y sumando nuestras fuerzas vamos a lograr la meta”.

Esta alianza venía siendo pedida por algunos sectores de la ciudad, entre esos el ciudadano y empresarial. Incluso, hace una semana, el exalcalde de Cali, **Maurice Armitage**, invitó a Rojas a declinar su aspiración para sumarse a otra candidatura, petición que en su momento fue negada por la exconcejala.

“Maurice, gracias por tu opinión. Sabes que te aprecio, pero la decisión de mi futuro político la tomo yo. Soy una mujer de temple y con carácter y Alejandro tiene tantas posibilidades de ser alcalde de Cali como yo, así tengamos historias y representemos ciudadanías distintas”, indicó Rojas.

Con esta unión, está por verse si el respaldo ciudadano que ha logrado Rojas llegará a la campaña de Eder, segundo en intención de voto a la Alcaldía de Cali.